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第１２回赤村農業委員会総会会議録  

招集日時    平成２７年６月５日（金）１３時３０分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室１ 

 開  会    平成２７年６月５日（金）１３時２８分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

  ２番委員  三 橋 淳 一 

  ３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

  ６番委員  木 村 義 明 

７番委員  金 子   司 

  ８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

 １１番委員  在 津 圭 太 

１２番委員  大 場 信 司 

１３番議員  中 田   守 

 １４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  道   壽 子 
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 二、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 三、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  荒 木 錠 治 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 四、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・報告事項（農地法第１８条第６項の規定による合意解約について） 

 ・議案第２５号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１３時２８分開会） 

 

秋元議長    みなさんこんにちは。ちょっと時間が早いけど全員揃いま

したので、只今より第１２回農業委員会総会を開会します。

それでは第１２回農業委員会総会の署名人を指名します。１

１番委員在津委員さん、１２番委員大場委員さんよろしくお

願いします。それでは議案に入る前に会長として、農業委員

会の運営についてお願いします。質疑する委員及び答弁する

事務局は、一問一答、そのつど議長の許可を得て明確に発言

をお願いします。関連する質問については、現質疑者の質疑

が終ってから質疑をお願いします。それでは議案に入る前に、

保留になっていた●●さんと●●さんの件について事務局

より説明をお願いします。 

瓜生書記    ４月の第１０回総会で保留になっていた件について、県庁

より回答を頂きましたので報告します。地目台帳畑の場所に

田んぼを作ってもいいのかという件ですが、私のほうが５月

１３日に福岡市に出張がありましたので、その帰りに県庁の

水田農業振興課農地係の●●事務主査に会い確認をしまし

た。内容を確認した結果、農用地を農用地以外の目的で使用

することは法律に触れるが、今回のように畑を田んぼとして
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使用する場合は、農用地を同じ農用地として使用することに

関して法律上特に問題ないとの回答を頂きましたので報告

します。以上です。 

秋元議長    はい。そういうことでございますので、よろしいですね。 

（「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは、次に報告事項がありますので、事務局お願いし

ます。 

瓜生書記    （報告事項 農地法第１８条第６項の規定による合意解約

について、朗読説明をする。） 

秋元議長    はい。報告事項終わりましたので、続きまして議案第２５

号を議題といたします。事務局内容説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第２５号 農用地利用集積計画について、朗読説明

をする。） 

秋元議長    事務局の内容説明が終わりました。それでは地元委員の説

明をお願いします。最初に山浦。 

在津委員    はい。●●さんの方から連絡がありまして、●●さんの田

んぼのほうが草が伸び放題になっていて、そこを●●さんが

草を刈って野菜を作りたいということで申請がありました

のでよろしくお願いします。 

秋元議長    はい。地元説明が終わりました。この件について何か意見

のあるかた。ないでしょうか。 

（「ありません。」の声あり） 

秋元議長    なければ採決をとりたいと思います。賛成の方は挙手をお

願いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。続きまして下赤説明をお願いし

ます。 

中田委員    ●●●●の土地はだいたい●●●さんが面倒見てあげよ

ったんですけど、仕事も多いものですから●●さんの奥さん

が心配しよったんですけど、位置は●●●さんの隣地なんで

すね。だから私の方に先月の７日夜来ましてから、こんなふ

うに耕作するようになりましたんでよろしくお願いします

と話しがありましたので、よろしくお願いします。 

秋元議長    はい、分かりました。この件について意見のある方。 

金子委員    はい。ご意見じゃないですけど●●さんが私の方にも来ま

して、こういうふうにして下赤の土地を作りたいということ
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で中田さんの方に相談してますのでお願いしますと私の方

にも来ましたので、一言よろしくお願いします。 

秋元議長    他にありませんかね。 

（「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは採決をとりたいと思います。賛成の方挙手をお願

いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。次に上赤説明をお願いします。 

原委員     これは上の解約した分の後になんですが、上の事を申しま

すと●●さんの奥さんが体調を崩したからもうできないと

いうことで●●さんに断りに来たそうです。それで●●さん

が●●さんにお願いしたそうです。よろしくお願いします。 

秋元議長    はい。地元説明が終わりました。この件について意見のあ

るかた。ないでしょうか。 

（「ありません。」の声あり） 

秋元議長    なければ採決をとりたいと思います。賛成の方は挙手をお

願いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは議案が終わりました。

続きましてその他にうつりたいと思います。 

（その他） 

秋元議長    それでは次回総会は、７月６日月曜日の１３時３０からで

お願いします。それでは第１２回農業委員会の総会を閉会し

ます。 

 

 

（閉会 １４時５分） 

 

 


